

Im Jahr 2023 durfte ich von meinem langjährigen Vorgänger ABI d.F. Manfred Steinbrenner die Agenden des Strahlen- bzw. Bioschutzes des Bereichsfeuerwehr-

Kategorie „Bronze“.

Im Jahr 2023 war einiges bei der Deko-Einheit los. Im Frühjahr waren wir in der Landesfeuerwehr- und Zivil-

Im Herbst wurde gemeinsam mit dem Gefährlichen-Stoffe Fahrzeug der Feuerwehr Bruck an der Mur und deren CSA-Trägern eine Ausbildungseinheit auf der Brucker Murinsel durchgeführt.



verbandes Bruck an der Mur übernehmen.

Ein großer Dank geht an meinen Vorgänger, der jahrelang hervorragende Arbeit geleistet hat, für meine Fragen nach wie vor immer ein offenes Ohr hat und mir mit Rat und Tat zur Seite steht.

schutzschule Steiermark in Lebring bei der Deko Nachschulung zu Besuch.

Im Sommer haben wir mit den CSA Trägern der Betriebsfeuerwehr voestalpine Böhler eine Dekontaminationsübung durchführen dürfen.

Dass entsprechende Ausbildung für den Ernstfall unerlässlich ist, zeigte sich am 27.10.2023 beim Austritt einer großen Menge Salpetersäure (ca. 10.000 l) in einem Industriebetrieb in Trieben, Bezirk Liezen.

Im Einsatz stand der Deko Zug mit den Feuerwehren Kapfenberg-Stadt, Arndorf, Diemlach und Parschlug.

Der Einsatz währte über die Zeitdauer von 10 Stunden, wobei gut 30 Einsatzkräfte mit Schutzanzügen in der Deko-Straße dekontaminiert werden mussten.

Im Jahr 2023 haben mehrere Kameraden an fachspezifischen Weiterbildungen teilgenommen. Unter anderem an den Strahlenschutzlehrgängen 1 bis 3.

Eine große Leistung erbrachten HLM Manuel Schwab (FF Diemlach), OBM Christof Schöngrundner (FF Arndorf) und BM d.F. Christian Steindl (FF Kapfenberg-Stadt) für die Ablegung der äußerst schwierigen Prüfung für das Strahlenschutzleistungsabzeichen in der

